
COMITATO SALUTE BENE PRIMARIO 

COMUNICATO STAMPA DEL 04.12.2015 

Il Comitato  “Salute: bene primario” di Portogruaro  si  è  riunito nei  giorni  scorsi, ha  approvato  il proprio 

Statuto, ha nominato  come  referente del Comitato  il  sig. Adriano Moro ed ha  individuato  alcune  azioni 

finalizzate  a  sensibilizzare  l'opinione  pubblica  su  una  questione  di  grande  importanza  per  il  nostro 

territorio: la gestione e la programmazione dei servizi socio‐sanitari. 

Il Comitato ha discusso ampiamente sulle gravi scelte che stanno caratterizzando la nostra ULSS: 

a)  la  situazione  del  reparto  ostetricia  e  ginecologia,  reparto  non  ancora  riaperto  ai  servizi  primari  dello 

stesso; 

b) la situazione del reparto pediatria, per il quale l'emendamento regionale di mantenere 10 posti letto non 

è ancora concretamente operativo; 

c) la situazione del reparto cardiologia, dove 19 posti letto sono stati eliminati ed in alternativa sono state 

attivate procedure di teleconsulto ed una reperibilità parziale, scelte che non garantiscono in alcun modo a 

sicurezza per le emergenze e non possono offrire un servizio adeguato ai pazienti ricoverati; 

d) il reparto psichiatria con posti letto tagliati e con servizi territoriali gravemente messi in discussione; 

e) il servizio ridotto di diabetologia; 

f) la limitazione dell'attività di day surgery 

g) la riduzione di posti letto di hospice presso la Residenza per anziani  ”Francescon” di  

h)  il mancato avvio della RSA e dei servizi territoriali‐ il punto prelievi di Lugugnana da riattivare. 

A FRONTE DI QUESTA GRAVISSIMA ED INACCETTABILE SITUAZIONE IL COMITATO HA FATTO ALCUNE 

INIZIATIVE DI DENUNCIA E DI SENSIBILIZZAZIONE ED HA CHIESTO UN INCONTRO AL SINDACO DI 

PORTOGRUARO ED AL DIRETTORE DELL'ULSS‐ SENZA PERO' AVER AVUTO ALCUNA RISPOSTA. 

IL DIRETTORE DELL'ULSS BRAMEZZA, 

a fronte di questo evidente smantellamento del presidio ospedaliero di Portogruaro e della mancanza di 

servizi territoriali, afferma che TUTTO VA BENE, NESSUN PROBLEMA,  L'OSPEDALE DI PORTOGRUARO 

NON VIENE IMPOVERITO ANZI SI STA POTENZIANDO ! STRANO MODO DI POTENZIARE I SERVIZI! 

Il Comitato salute Bene Primario, non vuole assistere passivamente a queste progressive scelte che creano 

disagi  ai  cittadini  e  li  spingono  a  trovare  risposte  adeguate  fuori  Regione.  Gli  spostamenti  e  le  scelte 

obbligate di rivolgersi ai servizi privati pesano fortemente nei bilanci famigliari. 

CHIEDIAMO 

ALLA REGIONE VENETO, ALL'ASSESSORE ALLA SANITA' ED AI CONSIGLIERI DI QUESTO TERRITORIO DI 
CAMBIARE SCELTE – DI BLOCCARE QUESTA CONTINUA DIMINUZIONE DI SERVIZI 

CHIEDIAMO  

AI CITTADINI UN IMPEGNO ATTIVO INSIEME AL COMITATO. 

Chiamateci n. cell. 339‐6432896 

 Fateci conoscere le vostre opinioni all'email comitato.salute.bene.pimario@gmail.com 
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